



佐太っ子

佐太小
ホームページも
ご覧ください！



2学期 もっと笑顔かがやく佐太小学校にするために

8月30日（月）から2学期が始まりました。始まってしばらくは、厳しい暑さが続いていましたが、少しずつ和らいできています。とはいうものの、まだまだ30℃を超える日もあり、熱中症対策は続けていきます。また、島根県内で新型コロナウイルス感染症の罹患者は一時期より増えています。5類対応とはなりましたが、感染力が弱まったわけではありません。これからも、手洗い・換気などの感染症対策を行います。ご家庭でも、食事、睡眠など基本的な生活習慣に気をつけていただき、子どもたちが元気に過ごすことができるよう、ご協力をよろしく申し上げます。

2学期始業式に、子どもたちには

毎日の学習、学校生活を大切にして、自分の力を伸ばそう

と伝えました。そのために、特に心がけてほしいこととして

- ①自分の考えや気持ちを話し、いろいろな人の話を聴き、しっかり考えて自分の力を高める。
- ②自分や友達のよさやがんばりに気づき、共に活動する楽しさを実感する。
- ③互いを思いやる気持ちを伝えるために、今以上に気持ちのよいあいさつをする。
- ④授業の始め、授業中、休み時間など、それぞれの時間を大切にする。

の4つをあげました。そして、【え】・【が】・【お】をキーワードに、「もっと！みんなの笑顔が輝く佐太小学校」を創っていこうと話しました。

2学期は学習発表会やランラン大会（持久走）、4～6年生の連合音楽会、6年生の修学旅行等、いろいろな学校行事が計画されています。また、9月24日（日）には5年ぶりの開催となる地区の体育会もあります。このような行事や毎日の学校生活を通して、子どもたちが自分の力を一層伸ばしてほしいと思います。

始業式後、子どもたち一人一人が2学期がんばることを考えました。また、最高学年の6年生は、佐太小学校のリーダーとして学年で何を取り組んでいくのかも併せて考えました。これらは、1階廊下に掲示しています。めあてからは、「もっとみんなの笑顔が輝く佐太小に、自分がするんだ！」という真剣な思いが伝わってきます。子どもたちが、自分のため、みんなのために、目標に向かって努力し実行していくことができるように、全教職員、心をつなげて、力を合わせてがんばっていきます。



6年

★学校のルールを守る

- ・正しい言葉遣いをする
- ・廊下を歩く

★人との交流を大切に する

委員会、クラブ、行事など

松江市小中連合音楽会に向けて

10月5日(木)の午後に県民会館で行われる松江市小中連合音楽会に、

4～6年生の子どもたちが出演します。それに向けて、各学年の音楽の時間や放課後練習はもちろんですが、休み時間にも自主練習をする姿も見られるなど、誰もが一生懸命取り組んでいます。今年の曲目は、合唱曲「星の大地に」、合奏曲「ダンスホール」です。『誰もが幸せに生きる地球(世界)にしよう』というテーマで取り組んでいます。練習を重ねるごとに上手になっていく自分の成長に、喜びや達成感を感じている子どもたちです。



絵手紙教室

9月11日(月)に、講師として安達さんと諸遊さんに来ていただき、4年生で絵手紙教室を行いました。筆の持ち方など教えていただき、アドバイスをもらいながら、子どもたちは、出雲和紙に、自分が描きたいものを素直な気持ちで、自由に描いていました。



愛の図書募金

鹿島地区更生保護女性会の佐伯さんと青山さんが来校され、「愛の図書募金」の贈呈がありました。この活動は、鹿島地区の子どもたちのために、図書館の蔵書の充実に役立てるといふ願いで毎年行われているとお聞きしました。募金いただいた皆様ありがとうございました。



保護者・地域の皆様ありがとうございます

2学期も保護者・地域の方にご支援いただいています。8月20日(日)のPTA環境整備作業では、保護者の皆様に校舎の清掃や校地の草刈りなど熱心にしていただき、きれいに整えられた学校で新学期をスタートすることができました。

また、子どもたちへの読み聞かせ、水泳学習の見守り、登下校の見守り、クラブ活動など、多くの方々にボランティアとしてご協力いただいています。ありがとうございます。今後もよろしく願いいたします。



★ 学校の取組内容や、子どもたちの様子について等お気づきのことがございましたら、情報をお寄せください。
佐太小学校 TEL:82-0185 e-mail: sada-e@city.matsue.ed.jp